



Entrevista / Jorge Ernesto Inzunza Armas (Diputado – PAN)

“La realidad es que no hay una posición concreta de Morena. No han definido cuál va a ser su posición respecto a las modificaciones a Ley de Aviación General de Aeropuertos. Había un acuerdo la semana pasada para que sesionáramos este jueves; sin embargo, al tratar de presentar un dictamen a Comisiones Unidas, el grupo parlamentario de Morena al no definir cuál es su posición, seguimos en la misma situación. Estamos en un impasse, que se va a resolver hasta que los señores decidan en qué posición van a estar con-forme a esta iniciativa de ley”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABrKyq2MR%5Fx9ASE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213724&parId=75F18D3264FEE48F%213692&o=OneUp>